

Kontakt

Kindergarten Mirjam
F 3, 7a
68159 Mannheim
Telefon (06 21) 15 27 23
E-Mail: kita-mirjam@caritas-mannheim.de
www.kita-mirjam.de

Einrichtungsleitung: Orhan Taskiran

Öffnungszeiten:

Verlängerte Öffnungszeit:
7.30 – 14.00 Uhr

Ganztagsbetreuung:
7.30 – 16.30 Uhr

Plätze:

Tagesplätze: 16

Plätze im Rahmen der verlängerten
Öffnungszeit: 19



Kindergarten Mirjam

Herausgegeben von
Caritasverband Mannheim e.V.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
B 5, 19a
68159 Mannheim
Fotos: Caritasverband Mannheim e.V.
Gedruckt auf 100 % Recyclingpapier



Caritasverband
Mannheim e.V.

Über uns

Der Kindergarten Mirjam ist in der Kirchengemeinde Mannheim Johannes XXIII. beheimatet. Seit 1988 bietet er Platz für 35 Kinder in zwei Gruppen.

Als katholische Einrichtung im Haus der jüdischen Gemeinde mit größtenteils muslimischen Kindern stellt die gemeinsame religionspädagogische Arbeit einen wichtigen Bestandteil der Tätigkeit dar. Ein weiterer Schwerpunkt liegt in der Sprachförderung und in der musikalischen Förderung.

Neben den Leitlinien des Caritasverbandes fühlt sich das pädagogische Fachpersonal der Leitlinie der Reformpädagogin Maria Montessori „Hilf mir, es selbst zu tun“ verbunden.

Elternbeiträge

Im Rahmen der verlängerten Öffnungszeit:

Erstkind: 133 Euro

Zweitkind: 80 Euro

Drittkind und jedes weitere Kind: frei

Ganztagsplatz:

Erstkind: 230 Euro

Zweitkind: 140 Euro

Drittkind und jedes weitere Kind: frei

Verpflegung

Die Kinder in der Ganztagsbetreuung erhalten täglich ein warmes Mittagessen mit frischer und ausgewogener Kost. Der Verpflegungsbeitrag beträgt 60 Euro monatlich. Wir berücksichtigen religiös und gesundheitlich bedingte Essgewohnheiten.

Qualitätsstandards

Wir gewährleisten die Betreuung, Förderung, Erziehung und Bildung der Kinder durch die Umsetzung verschiedener pädagogischer Standards. Hierzu gehören das Vorhalten einer Konzeption, eine intensive Sprachförderung, Beobachtungsverfahren, Dokumentation der Entwicklungsverläufe und Entwicklungsgespräche.

Darüber hinaus werden die Qualitätsstandards durch eine regelmäßige Fort- und Weiterbildung des pädagogischen Fachpersonals, durch Team- und Supervisionssitzungen sowie Klausur- und Planungstage gesichert.

Die Arbeit der Erzieher und Erzieherinnen basiert auf den gesetzlichen Grundlagen des Sozialgesetzbuches SGB VIII, des Kindertagesbetreuungsgesetzes (KiTaG), dem christlichen Menschenbild sowie dem Orientierungsplan Baden-Württemberg.

